

## INFITECH Gruppe stärkt Zusammenarbeit für nachhaltiges Wachstum und besseren Service

---

**Die INFITECH Gruppe, zu der unter anderem die Fonds Finanz und der Deutsche Maklerverbund (DEMV) gehören, stellt sich strategisch neu auf, um die Zusammenarbeit ihrer Unternehmen zu intensivieren und die Weichen für nachhaltiges Wachstum zu stellen. Im Fokus stehen eine engere Verzahnung der Gruppenunternehmen sowie eine zentrale Steuerung der Produktentwicklung und der technologischen Innovationen. Makler und Produktgeber profitieren von dieser Neuausrichtung durch noch besseren Service, modernste Technologie und langfristige Sicherheit. Ziel ist es, Innovationen noch stärker voranzutreiben und die Gruppe zukunftssicher aufzustellen.**

Als Teil dieser Weiterentwicklung wird die strategische Steuerung der Gruppe künftig durch eine C-Level-Struktur gestärkt. Norbert Porazik und Christine Schönteich übernehmen ab dem 01. Januar 2026 als Co-CEOs die Gesamtverantwortung für die INFITECH Gruppe. Gleichzeitig steuern sie als Geschäftsführung der Fonds Finanz das größte Gruppenunternehmen. Ergänzt wird das Führungsteam durch die neu geschaffene Position des Chief Product and Technology Officer (CPTO), der die gruppenweite Produkt- und IT-Entwicklung verantwortet. Daniel Seibert bleibt als CFO an Bord.

### **Kontinuität und Stabilität bleiben gewährleistet**

Alle bisherigen Geschäftsführer der INFITECH Gruppe und ihrer Tochtergesellschaften bleiben in ihren Funktionen und gestalten die operative Umsetzung aktiv mit. „Wir setzen bewusst auf Kontinuität und die Stärke unseres bestehenden Managements. Die neue engere Zusammenarbeit der Unternehmen ist ein logischer Schritt, um unsere erfolgreiche Entwicklung fortzuführen und die Gruppe für die Zukunft optimal aufzustellen“, betont Norbert Porazik.

„Die neue Governance ermöglicht es uns, schneller und abgestimmter zu handeln. Wir schaffen klare Verantwortlichkeiten und bündeln unsere Kräfte, um Innovationen voranzutreiben und unseren Partnern die besten Lösungen zu bieten“, erklärt Christine Schönteich.

„Die verstärkte Zusammenarbeit innerhalb der Gruppe eröffnet uns ganz neue Möglichkeiten, Innovationen voranzutreiben und unseren Partnern noch besseren Service zu bieten“, sagt Fabian Fritz, Geschäftsführer des DEMV.

Mit dieser strategischen Neuausrichtung unterstreicht die INFITECH Gruppe ihre Position als führender Anbieter von Versicherungs- und Finanztechnologie und setzt ein starkes Zeichen für Stabilität, Wachstum und Zukunftsähigkeit.